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落合孝夫さん、 関川　博さん、 松永一義さん、
歸山　肇さん、 高橋　司さん、 松永隆夫さん、
嘉瀬一洋さん、 滝沢　亮さん、 丸山行彦さん、
小出子恵出さん、 中林順一さん、 柳取崇之さん、
小林吾郎さん、 中村和彦さん、 山田富義さん、
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斎藤弘文さん、 梨本次郎さん、 渡部　宏さん、
渡辺良一さん
　「新竹城中RC調印式・歓迎会」を迎えて

　　　　　　　   4月17日分　　￥    37,000
　　　　　　　　　　今年度累計　　￥1,098,000

会長挨拶
「調印式」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
こんにちは、ようこそ三条市にお越しく

ださいました。心より歓迎いたします。
　三条RC会長の渡辺良一と申します。
　本日この春の良き日に、新竹城中RC様
と三条RCとの20年目の姉妹クラブ締結調
印のご報告ができる任を仰せつかり、身に

余る誉れであると同時に緊張と感激でいっぱいであります。
ここに謹んで三条RCを代表しましてお礼とお祝いを申し上
げます。
　この度、新竹城中RC様からは、23名のメンバー・ご家族が
来日され、三条RC会員一同、心より歓迎申し上げます。併せ
て、貴クラブの長年にわたる幾多の輝かしい奉仕活動に敬意
を表します。

　思えばここ数年、コロナ禍で皆様になかなか直接
お会いすることができませんでしたが、本日はこの
ように対面して、調印式を実施することができ大変
うれしく思っています。
　貴クラブとは2006年に姉妹クラブを締結して以
来、早20年の歳月が経過しました。その間再調印を
重ねると共に、相互訪問を繰り返し、深い友情を築い
て参りました。
　世界に広がるロータリークラブの輪の中で、奉仕
の心と相互の友情をもって、今後とも楽しく有意義
な交流を深めていきたいと心から願っております。
　最後になりましたが、貴国並びに貴クラブの益々
のご隆盛と、会員各位の事業のご発展、ご家庭の幸せ
をお祈り申し上げて、お祝いの言葉とさせていただ
きます。

    

会長挨拶
「歓迎会」

　　　　　　渡辺良一 会長
你好。欢迎来到三条市。我们非

常欢迎您。

　ご挨拶申し上げます。
　新竹城中RCの皆様、ご家族の皆
様、改めてようこそ三条にお越し

いただきました。
　ありがとうございます。
　私は、2010年7月１日に三条RCに入会いたしまし
た。その翌年３月に初めて台湾に行くことになりま
した。
　初めて松山空港に降り立ち、新竹城中RCの皆さん
にお会いすることになりました。
　お迎えいただいた皆さんの歓迎ぶりに、本当に感
動いたしました。
　あの情景は今でも目に浮びます。その感動のまま
台湾での数日間が過ぎました。
　お別れの際、とても寂しい思いをしたことを覚え
ています。
　新入会員だった私はその時まで「洪さんは新竹城
中RCのメンバー」だと思っていました。
　あれから15年が過ぎ、今日、皆さんと三条の地でお
会いでき、姉妹クラブの調印が出来たことを心より
お喜び申し上げます。
　今日は最後まで楽しんでいただきたいと思います
ので、宜しくお願いいたします。
　ありがとうございました。谢谢
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印のご報告ができる任を仰せつかり、身に

余る誉れであると同時に緊張と感激でいっぱいであります。
ここに謹んで三条RCを代表しましてお礼とお祝いを申し上
げます。
　この度、新竹城中RC様からは、23名のメンバー・ご家族が
来日され、三条RC会員一同、心より歓迎申し上げます。併せ
て、貴クラブの長年にわたる幾多の輝かしい奉仕活動に敬意
を表します。

　思えばここ数年、コロナ禍で皆様になかなか直接
お会いすることができませんでしたが、本日はこの
ように対面して、調印式を実施することができ大変
うれしく思っています。
　貴クラブとは2006年に姉妹クラブを締結して以
来、早20年の歳月が経過しました。その間再調印を
重ねると共に、相互訪問を繰り返し、深い友情を築い
て参りました。
　世界に広がるロータリークラブの輪の中で、奉仕
の心と相互の友情をもって、今後とも楽しく有意義
な交流を深めていきたいと心から願っております。
　最後になりましたが、貴国並びに貴クラブの益々
のご隆盛と、会員各位の事業のご発展、ご家庭の幸せ
をお祈り申し上げて、お祝いの言葉とさせていただ
きます。

    

会長挨拶
「歓迎会」

　　　　　　渡辺良一 会長
你好。欢迎来到三条市。我们非

常欢迎您。

　ご挨拶申し上げます。
　新竹城中RCの皆様、ご家族の皆
様、改めてようこそ三条にお越し

いただきました。
　ありがとうございます。
　私は、2010年7月１日に三条RCに入会いたしまし
た。その翌年３月に初めて台湾に行くことになりま
した。
　初めて松山空港に降り立ち、新竹城中RCの皆さん
にお会いすることになりました。
　お迎えいただいた皆さんの歓迎ぶりに、本当に感
動いたしました。
　あの情景は今でも目に浮びます。その感動のまま
台湾での数日間が過ぎました。
　お別れの際、とても寂しい思いをしたことを覚え
ています。
　新入会員だった私はその時まで「洪さんは新竹城
中RCのメンバー」だと思っていました。
　あれから15年が過ぎ、今日、皆さんと三条の地でお
会いでき、姉妹クラブの調印が出来たことを心より
お喜び申し上げます。
　今日は最後まで楽しんでいただきたいと思います
ので、宜しくお願いいたします。
　ありがとうございました。谢谢
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　　次々週例会 5月　7日 休会（祝日の週）

　　次 週 例 会 4月30日 クラブ休会

憲法

記念日

みどりの日

こどもの日 振替休日

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　「地区研修・
　　 協議会報告」
　栗山正男
　　 会長エレクト

◆三条南RC
休会

◆三条南RC
　「第一例会」

防減災
セミナー
（長岡）

RA
地区
協会議
（三条）

◆三条南RC
　「地区研修・
　　 協議会報告」
　木村　譲
　　 会長エレクト

◆三条北RC
休会

◆三条北RC
　「地区研修・
　　 協議会報告」
　羽賀一真
　　 会長エレクト

◆三条北RC
　「青少年奉仕月間」
　三条市
　教育委員会

◆三条RC
　「会員卓話」
　  吉井直樹 会員

◆三条RC
　「地区研修・
　　 協議会報告」
　柳取崇之
　　 会長エレクト

◆三条RC
休会（祝日の週）

◆三条北RC
　「今年度方針発表」
　　武田恒夫 会長

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
　　永桶俊一会長

◆三条RC
　「クラブアッセンブリー」
　　渡辺良一 会長

◆三条東RC
　家庭会合へ振替
　（記帳できます）

◆三条東RC
　家庭会合へ振替
（記帳できます）

佐渡南
50周年

◆三条東RC
休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「新会員卓話」
　  木村雅也 会員

◆三条北RC
　「家庭会合報告会」
　羽賀一真
　　 会長エレクト

◆三条RC
　「外部卓話」
㈱相場紙器製作所
　代表取締役
　　 相場　浩 様

◆三条東RC
　「各委員会引継ぎ」

ビギナー
ラーニング
（長岡）
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※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所

三条ロータリークラブ例会日

加茂市産業センター
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館窓口（10～15時）
新潟大栄信用組合本店（11～14時） 
加茂市産業センター

　●加茂RC　　　　　　5月   1日（木）　休会
　●加茂RC　　　　　　   8日（木）　休会
●吉田RC　　　　　　　　　16日（金）　夜例会

　●分水RC　　　 　　　    20日（火）　夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　22日（木）　夜例会


